
E G L I S E    D E    D I E U,    L' E T E R N E L

                       P.O. Box 775 Case  postale   5980                
              Eugene - Oregon - 97401 (CH)  1002   Lausanne                
                            U.S.A. SUISSE                          

Lettre du Mois
Janvier 2012 

Chers Frères et Sœurs,

Le mois est venu de vous saluer, quel que soit le pays où vous habitez.  Par ces
quelques lignes, je témoigne mon affection à vous tous qui honorez Dieu le Père et Son
Fils Jésus-Christ.  Vous le faites en disciplinant votre vie conformément aux instructions
qui nous ont été données.  Vous suivez l'exemple de notre Seigneur Jésus-Christ
lorsqu'Il vécut Lui-même sur cette terre dans un corps semblable au nôtre.  Et vous vous
laissez inspirer par le souvenir de ceux qui ont manifesté leur respect pour la Vérité de
Dieu jusqu'à la fin de leur vie.

Dans notre région, nous avons eu un magnifique automne.  Les récoltes ont été
abondantes; puis les arbres se sont revêtus de leurs merveilleuses parures de couleurs,
avant d'être dépouillés de tout pour traverser cette période qu'est l'hiver.  Tout cela se
fait sans laisser de tristes regrets, puisque les choses se passent ainsi simplement pour
renaître après cette saison morte.

Il y a là pour l'être humain une grande portée spirituelle.  Puisque la chair et le
sang ne peuvent hériter le Royaume de Dieu, nous aussi, sur le plan physique, devons
être dépouillés de tout, avant de naître dans la gloire du Fils de Dieu.  C'est ce que Jésus-
Christ nous dit dans Jean 3:3 et 5–7:  

. . . En vérité, en vérité, je te le dis, si un homme ne naît de nouveau, il ne
peut voir le royaume de Dieu. . .  En vérité, en vérité, je te le dis, si un
homme ne naît d'eau et d'Esprit, il ne peut entrer dans le royaume de Dieu. 
Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de l'Esprit est esprit.  Ne
t'étonne pas que je t'aie dit: Il faut que vous naissiez de nouveau. 

Dieu nous rappelle ces réalités année après année au travers de Sa création.  Ainsi
l'avenir qui nous est promis est pour ceux qui le voient objectivement une source
d'espérance et de joie qui s'amplifie, car c'est au travers de chaque saison que Dieu nous



montre que ce qu'Il a promis se réalisera.  Dans Esaïe 61:11, nous lisons: "Car, comme
la terre fait éclore son germe, et comme un jardin fait pousser ses semences, ainsi le
Seigneur, l'Eternel, fera germer le salut et la louange, en présence de toutes les nations." 
Si vraiment nous voyons l'avenir tel que Dieu le conçoit, cela rend les difficultés
présentes beaucoup plus supportables et notre comportement plus serein à l'égard des
choses qui se passent en cette période tragique que nous vivons.

Mais si pour nous, dans notre esprit, l'avenir que Dieu promet n'est pas une réalité,
alors il nous est très facile de nous laisser influencer par les conditions et les
circonstances du moment, celles-ci nous poussant à oublier que notre avenir a beaucoup
plus d'importance que le présent et que notre destinée va dépendre de ce que nous
faisons maintenant.  Par l'intermédiaire de Jérémie, Dieu dit: 

Ainsi parle l'Eternel: Que le sage ne se glorifie pas de sa sagesse, que le
fort ne se glorifie pas de sa force, que le riche ne se glorifie pas de sa
richesse.  Mais que celui qui veut se glorifier se glorifie d'avoir de
l'intelligence et de me connaître, de savoir que je suis l'Eternel, qui exerce
la bonté, le droit et la justice sur la terre; car c'est à cela que je prends
plaisir, dit l'Eternel.  Voici, les jours viennent, dit l'Eternel, où je châtierai
tous les circoncis qui ne le sont pas dans leur cœur (Jér. 9:23–25). 

Dieu sait exactement ce qui se passe dans le cœur de chacun de nous.  Dieu exige
de nous une confiance active; Il veut savoir si vraiment nous croyons en cet avenir qu'Il
promet.  Et cette confiance se manifeste par le genre de maîtrise que nous effectuons
dans notre vie, par les victoires que nous remportons sur nous-même.  C'est là la raison
de bien des tests et des épreuves que nous traversons.

Dieu dit à tous ceux qui Lui sont obéissants de ne pas craindre cette époque
d'agitation à laquelle nous vivons: "Car je suis l'Eternel, ton Dieu, qui fortifie ta droite,
qui te dis: Ne crains rien, je viens à ton secours" (Es. 41:13).  Alors, frères, qu'avons-
nous à craindre?  En tant qu'êtres physiques, nous sommes l'ouvrage de Dieu: nous nous
dépouillons du vieil homme pour nous revêtir de l'homme nouveau.  "Ainsi parle
l'Eternel, le Saint d'Israël, et son créateur: Veut-on me questionner sur l'avenir, me
donner des ordres sur mes enfants et sur l'œuvre de mes mains?  C'est moi qui ai fait la
terre, et qui sur elle ai créé l'homme . . ." (Es. 45:11–12).  Ainsi Dieu créa l'humanité
dans un but merveilleux.  Nous sommes des êtres de chair soumis à toutes sortes de
faiblesses naturelles, mais, selon Sa volonté, Dieu va nous délivrer de cette servitude. 
Et si, durant ce processus qui consiste à vivre la vie que Dieu attend de nous, un doute
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traverse notre esprit et nous pousse à nous demander comment cela va être possible,
alors souvenons-nous de la réponse de Christ lorsque Ses disciples Lui demandèrent:
"Qui peut être sauvé?"  Jésus-Christ leur dit, et Il le dit à nous aussi: ". . . Aux hommes
cela est impossible, mais à Dieu tout est possible" (Matt. 19:26).

Naître dans la Famille de Dieu, c'est là le dessein de Dieu pour chaque être
humain.  C'est là notre avenir!  Pouvons-nous avoir ce but gravé dans notre cœur et dans
notre esprit et avoir foi en la volonté de notre Père céleste?  Si oui, alors cet objectif sera
atteint, car Dieu n'est pas limité dans Ses capacités et dans Sa puissance. Qui peut Lui
donner des ordres sur Ses enfants et sur l'œuvre de Ses mains?  Personne!  Car il est
impossible à l'être humain d'arriver de lui-même à ce but qu'est le salut.  Jésus-Christ
nous dit que la volonté de Son Père, ". . . c'est que je ne perde aucun de tous ceux qu'il
m'a donnés, mais que je les ressuscite au dernier jour" (Jean 6:39).  Nous devons donc
accepter qu'il y a quelque chose que nous ne pouvons pas faire, mais que Dieu va faire
pour nous.

Mes chers frères et sœurs, faisons partie de ceux qui croient, ceux qui vivent par
la foi les déclarations de Christ, ceux qui ont reçu la capacité de rester fidèles et de
remplir leurs responsabilités comme Dieu l'attend de Ses élus.  Faisons partie de ceux
qui doivent naître d'eau et d'Esprit pour être des héritiers du Royaume de Dieu.

A vous tous, mes sentiments les plus sincères et respectueux.

Votre frère en Christ,

Jean Aviolat 
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